

Dr. Jürgen Nitsche
Mittweida

Juden in Mittweida

Eine Spurensuche unter besonderer
Berücksichtigung ihrer Beziehung zu Leipzig
1870–1990

2018 erschien Jürgen Nitsches Buch „Juden in Mittweida“. Er zeichnet die Spuren jüdischer Männer, Frauen und Kinder nach, die in der Stadt und Umgebung lebten, am Technikum studierten, im Erziehungsheim untergebracht waren.

Das Buch spricht auch von den Beziehungen Mittweidaer Juden zu Leipzig waren. Bis 1904/05 waren sie Mitglieder der Israelitischen Religionsgemeinde. Albert Goldschmidt ein Leipziger Gemeindevorsitzender hatte Wurzeln in Mittweida.

Ariowitsch-Haus
Hinrichsenstraße 14
Donnerstag, den 23.04.2020, 19 Uhr